



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Jumat, 28 Desember 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Kata Siapa Urus Surat Pindah Gratis?

KEPADA Yth bapak Jokowi di tempat bertugas. Kami sangat kecewa dengan kinerja anak buah bapak yang bertempat di Kelurahan Keagungan Tamn Sari, Jakarta Barat. Saya mau buat surat pindah kependudukan alamat dari DKI ke kampung, susah amat. Sampai 2 dimintai administrasi segala, padahal sudah ada tulisan tidak dipungut biaya apaun, tapi saya masih dipinta juga. Tinggal pak dibenahi supaya menyuap dari klurahan dulu, kshn wong cilik. Tdk ada uang, administrasi tdk dilayani. Mksd pak. **087887822xxx**

Wajib Punya Garasi Mobil

SOLUSI terbaik atasi macet adalah bikin aturan bagi pembeli mobil harus punya garasi sendiri/sewa dan disurvei langsung oleh dealer didampingi polisi, bagi pembeli motor wajib punya SIM dulu, bagi yang sudah punya mobil, nanti setelah perpanjangan STNK harus dilengkapi, naikan pajak kendaraan, terapkan aturan ganjil genap di semua wilayah DKI, benahi angkutan umum dan benahi pedagang kaki 5. **081932232xxx**

Jalur Busway Bikin Macet

JIKA semua warga Jakarta mau tau apa penyebab macet kian parah, penyebabnya adalah jalur busway. Tidak seharusnya untuk jalur busway mengambil jalan yang sudah ada. Jakarta yang tadinya memang sudah macet, bertambah parah setelah jalan yang tadinya untuk umum, sekarang hanya untuk busway. Harusnya buat jalan khusus di bawah tanah atau di atas jalan yang sudah ada. **02194100xxx**

Tak Becus Urus Sampah

SYA warga kel kartini kecamatan swah besar jakpus. lapor jpd Jokowi tiga kali ciliwung semakin banyak sampah nya. tegor walikota, camat, lurah, rw, ganti aja! atw pecat. **02196601xxx**

Jangan Salahkan Mobil dan Motor

ANEH sekali, banyaknya mobil dan sepeda motor dianggap dari segi negatifnya, yaitu kemacetan lalu lintas, padahal kendaraan tersebut paling banyak kontribusi untuk pemda DKI di bidang pajak PKB, dan pengadaan lowongan kerja untuk warga DKI, yaitu bengkel, penjualan spare part, dan tempat pencucian kendaraan dimana, seharusnya kita bersyukur rakyat sudah banyak yang makmur, kenapa harus dibatasi pemakaiannya? dengan nomor ganjil-genap? lebih baik lupakan saja itu, dan yang harus dioptimalkan adalah petugas dilapangan mengaturnya supaya lancar dan tertib. **08158832xxx**

Butuh Penjelasan Gubernur

SELAMAT siang bapak Jokowi saya ingin tanya bagaimana yang satu rumah mobil cuma satu, apa harus naik metro mini kalo pas gak jatah keluar mohon penjelasan makasih pak gubernor. **08161141xxx**

Mobil Pribadi Wajib Pertamax

YTH Bapak gubernur, dari pada pake sistem ganjil genap, lebih baik pakai sistem sluruh mobil pribadi wajib pakai pertamax, **08561384xxx**

Puluhan Tahun Jalan Rusak

LAPORAN, Pak Jokowi. jalan di kampung kami rt 04/03 kel tegal alur kec kalideres sudah 15 tahun belum pernah diperbaiki. dari mana efendi. tolong pak. **08888024xxx**

Tak Setuju Ganjil-Genap

SAYA sebagai warga Jakarta sangat ngga setuju dalam mengatasi kemacetan dengan cara ganjil-genap seharusnya pemda lid dan polantas bekerja sama dalam mengatasi kemacetan silunya 1 banyak gedung dan ruko segala macamnya ngga punya lahan parkir 2 data ulang kembali semua trayek angkutan umum setiap trayek berapa seharusnya kendaraan yang operasi 3 ruas jalan selalu tidak seimbang di badan jalan besar di ujungnya mengecil coba Pemda, LLAJR, polantas, kerja sama pasti Jakarta ngga mungkin macet. **081318031xxx**

Jakarta Bakal Tambah Macet

SY sbagai warga Jakarta bnr2 sgt msl & kecewa skl, krn tih memilih gubernur yang hy ingin merugikan para supir pribadi, dgn ingin adanya peraturan ttg plat nmr ganjil gnp. klo bapa mrs sbagai rakyat kcl bagaimana. & tig jgn cuma ngebanggain ngr lain, benahi negara sendiri aja blm tentu bs. berarti smua org wjb py kendaraan lbh dr 1. biar tambah mct. **081382380xxx**